

LAMPIRAN

Lampiran 1 Tabel Kode Karangan dan Pertanyaan

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
1	<p>Bagaimana Prosedur penjualan yang diterapkan pada sistem informasi akuntansi terhadap penjualan menggunakan Odoo sesuai dengan SOP pada Perusahaan PT. Visiniga Mitra Kreasindo?</p>	<p>“Penerapan Sistem informasi akuntansi penjualan yang diterapkan Pada PT. Visiniaga Mitra Kreasindo sangat penting terlebih perusahaan menggunakan Odoo sebagai ERP Perusahaan. karena dengan adanya Odoo pekerjaan menjadi lebih fleksibel, efektif dan efesien. dan sangat mendukung karyawan melakukan tugasnya. sistem penjualan digunakan untuk melakukanmenangani transaksi penjualan baik itu secara termin ataupun secara tunai. jika pembayaran dilakukan dalam jangka waktu tertentu disebut dengan termin.”</p>	(Od.1)
2	<p>Faktor apa saja yang menjadi kendala dalam penggunaan aplikasi Odoo dalam pelaksanaan penjualan bagi PT. Visiniaga Mitra Kreasindo</p>	<p>“Dari beberapa karyawan kendala penggunaan Odoo oleh karyawan PT. Visiniaga Mitra Kreasindo kendala utama ialah kualitas akses internet yang kurang stabil, yang dapat menyebabkan lambatnya proses penggunaan Odoo. Sejalan dengan isuteknis yang disebutkan oleh pengguna. Termasuk kurangnya pelatihan terhadap karyawan baru. Menyusun strategi untuk menangani masalah ini dapat membantu meningkatkan penerimaan dan penggunaan</p>	(Od.2)

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
		Odo”	
		“Kendala penggunaan aplikasi Odo itukadang-kadang kalau internetnya bermasalah otomatis sistem Odoonya juga bermasalah.Jadi mau bikin apa-apa susah terus kadang- kadang memang ada error dari sistemnya sendiri yang itu jadi memperlambat pekerjaan gitu.”	(Od.3)
		“Ulasan saya terkait penggunaan Odo ya, jadikendalanya itu sering menghambat ketika Odo itu sering bergerak datanya. Adabeberapa pekerjaan saya yang berhubungan dengan data sering bergerak atau berubah- ubah sehingga ini yang menimbulkankebingungan, jadi seperti seakan-akan tidak dikunci sehingga selalu bergerak, juga beberapa sering terjadi error, seperti ya macet atau hang seperti itu sering terjadi.”	(Od.4)
		“Ada beberapa faktor pertama dimulai dari modul-modul yang ada contoh tim sales kesulitan membuat SO ketika menjalaniProject besar. Project infrastruktur yang besaritu kendala di <i>Sales Order</i> atau quotation itu tidak bisa diedit dengan mudah jika adanya revisi. So itu setiap itemnyadalam setiap Project harus berdiri masing-masing tidak boleh saling berelasi dari	(Od.5)

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
		Project satu ke titik yang lain. Jadi tiap sales harus membuat arus create item setiap projectnya”	
3	Bagaimana pengaruh aplikasi Odoo dalam peningkatan penjualan yang dilakukan pada PT. Visiniaga Mitra Kreasindo bagi karyawan?	“Untuk pengaruh penggunaan Odoo dalam penjualan mengalami kenaikan signifikan karena aplikasi Odoo memberikan modul - modul yang cukup lengkap dalam proses penjualan seperti membuat CRM untuk proses pembuatan penawaran barang lalu penawaran berubah menjadi <i>Sales Order</i> (SO)saat penawaran sudah menang purchasing bisa membuat PO lalu berlanjut sampai dengan pembayaran.”	(Od.6)
		“Pengaruh aplikasi Odoo dalam meningkatkan penjualan pengaruh banget diamenurut saya. Karena kita jadi jauh lebihcepat untuk membuat penawaran, untukmembuat <i>Sales Order</i> , membuat <i>Purchase Order</i> terus semuanya jadi bisa diinput belinya di mana, jualnya ke siapa, harganya berapa, pajaknya berapa, semua bisa diinput dan dihitungkan otomatis baik sistem Odoonya.”	(Od.7)
		“Aplikasi Odoo untuk penjualan cukup bagus, cukup signifikan terlepas dari kekurangan yang ada. Di bagian pertama tadiOdoo sangat bagus, sangat cukup menunjanguntuk pekerjaan supaya lebih	(Od.8)

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
		cepat tapi tetap ada kurangnya.”	
		“Karena aplikasi ini juga bisa dijadikan barang untuk dijual ke customer oleh sales ya, jadi Odoo bisa dijual karena kita sudah mengimplementasikan di kantor, sudah menggunakannya dan odoo dapat open source jadi harusnya sales lebih mudah untuk menjual aplikasi ini ke customernya.”	(Od.9)
		“Odoo telah sangat efisien dalam meningkatkan efisiensi proses penjualan, terutama dengan integrasi sistem ERP yang menghilangkan kebutuhan untuk mencari dokumen secara manual dan login ke banyak menu. Ini sejalan dengan analisis saya bahwa otomatisasi proses dan analisis data dapat membantu dalam peningkatan penjualan.”	(Od.10)
4.	Apakah penerapan sistem informasi Odoo digunakan cukup efektif dan efisien dalam transaksi penjualan bagi karyawan di PT. Visiniaga Mitra Kreasindo?	“Penerapan sistem informasi menurut saya yang cukup efektif dan efisien tapi selaluberkembang mengikuti teknologi, jadi memang kita sebagai karyawan juga harus rajin rajin <i>update</i> info supaya nggak ketinggalan cara pemakaiannya yang lebih maksimal lagi terutama untuk tim IT.”	(Od.11)
		“Odoo yang diterapkan cukup efektif dan	(Od.12)

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
		<p>efisien serta cukup sekali dengan kapasitas yang seperti itu, cuman emang harus terkadang ditunjang dengan koneksi wi-fi yang harus kuat ya, kalau tidak bagus atau mungkin kendala yang lain akan cukup menghambat tapi secarasistemnya cukup efektif.”</p>	
		<p>“Penerapan sistem ini digunakan cukup efektif dan efisien dalam transaksi penjualanbagi bisa dibilang efektif. Tapi selama ini menurutku sangat efektif karena telah semua transaksi sudah tercatat mulai dari margin, mulai dari minus perubahan harga, harga jual, harga modal secara real-time, dan bisa dilihat oleh semua divisi yang berkesinambunganya untuk penjualan.”</p>	(Od.13)
		<p>“Setiap program memiliki kelebihan dan kekurangan dan faktor faktor seperti pelatihan karyawan, integrasi dengan sistem lain dan dukungan teknis yang baik dapat membantu dalam memaksimalkan efektif dan efisien Odoo”</p>	(Od.14)
5.	<p>Bagaimana Solusi yang diberikan pada penerapan aplikasi Odoo dalam proses penjualan di PT. Visiniaga Mitra Kreasindo bagi</p>	<p>“Solusi yang diberikan pada penarapan aplikasi odoo agar karyawan mampu menggunakan odoo dengan baik ialah adanya pelatihan yang lebih baik bagi</p>	(Od.15)

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
	karyawan?	karyawan dan mempertimbangkan customisasi odoo untuk memenuhi kebutuhan spesifik perusahaan.”	
		“Solusi yang diberikan oleh sistem odoo ini yang paling berguna ya sistem CRM nya dari CRM bisa membuat kita sistem <i>Sales Order</i> , sistem penawaran juga, quotation proses order, terus sistem ini invoice juga delivery, jadi semuanya udah otomatis jadi enak dalam satu kali CRM satu penjualan. Itu sudah terhubung semuanya dari mulai penawaran hingga pembelian sampai penerimaan dan pengiriman barang semuanya udah tergabung di dalam 1 CRM itu.”	(Od. 16)
		“Solusi yang diberikan untuk aplikasi untuk cukup beragam karena dilihat <i>case by case</i> nya ada yang memang butuh waktu agal lama ada yang langsung bisa cepat terselesaikan cuman <i>overall</i> oke meskipun masih banyak kekurangan yang harus seperti itu.”	(Od.17)
		“Ini masih terus dan selalu diperbaiki oleh perusahaan mulai dari segi codingnya modulnya masih terus diperbaiki contoh terjadinya ada error ketika membuat SO itu kita cek dulu errornya di mana, pasti di	(Od.18)

No.	Pertanyaan Wawancara	Kutipan Wawancara	Kode
		pojokan ada notifikasi errornya apa saja lalu diperbaiki dalam kodenya sesuai kemauandan kebijakan manajemen.”	
		“Penerapan Odoo sangat membantu karyawan, meskipun membutuhkan waktu untuk mereka beradaptasi, mirip dengan belajar menggunakan MS Word atau Excel. Setelah periode awal adaptasi, penggunaan Odoo tidak menjadi kendala dan bahkan dapat menjadi contoh bagi perusahaan lain dalam implementasi Odoo. Solusi ini sejalandengan saran saya untuk memberikan pelatihan yang lebih baik kepada karyawan dan mempertimbangkan customisasi Odoo untuk memenuhi kebutuhan spesifik perusahaan.”	(Od.19)
6	Apakah di Perusahaan PT. VisiniagaMitra Kreasindo memiliki Audit Sistem?	“Tidak ada karena laporan keuangan secara normal masih belum adanya jelas terutama di inventory. dari PT dan ND (Non Debit) ada biaya - biaya belum bisa dimasukkan secaraPT karena ada perbedaan nilai. perbedaan nilai harus dikompensasikan dengan apa? Pajakatas PPH atau bagaimana?”	

Keterangan pengkodean yaitu seperti contoh: (Od. 1)

Od. : diartikan penanda data yang diartikan sebagai Odoo.

1 : diartikan penanda urutan angka dari jumlah data.

